

# オスプレイ 配備許せない

通報も  
3週間  
隠す

在日米空軍の特殊作戦機CV22オスプレイ5機が、4月5日、東京・横田基地に到着しました(右写真。正式配備は今年夏)。危険なオスプレイを人口密集地に配備、飛ばすなど絶対に許せません。

しかも、今回の配備計画をめぐって、日本政府はアメリカから3月16日に通報されていました。3週間も隠し、到着直前になって公表するという重大な隠ぺいで、二重に許すことができません。



## 共産党・吉良よし子参議院から抗議



オスプレイ到着にさきがけ、4月4日、日本共産党の吉良よし子、山添拓両参議院議員、宮本徹、笠井亮両衆院議員は外務と防衛両省に聞き取りを行い、配備計画に抗議するとともに、米軍に撤回を求めよう要請しました(上写真)。

要請には共産党都議団や区議、市議、市民・平和団体の代表らも参加しました。

参加者からは「(通報を隠したのは) 反対運動が起きないようにギリギリまで伏せておこうということだったのか」、「地元住民は許さない」、「騒音など基地周辺の被害はより一層深刻になる」など、政府の態度を厳しく批判する声が続出しました。

## アメリカいいなり政治をやめて国民の安全を守る政治に!!

基地周辺の方からは「いつ墜落するか分からない恐怖のなかで暮らしている。いのちと生活を犠牲にした配備はひどい」などの切実な声が寄せられています。配備を撤回させるため全力をあげます



参議院議員(東京選挙区選出)

きらよしこ

吉良よし子  
日本共産党

東京  
民報

ご意見・ご要望は 03-5972-1621、FAX 03-5972-1590

2018年4月号外 日本共産党東京都委員会の見解を紹介します。

発行/東京民報社(港区芝1-4-9 平和会館5階) 1965年11月12日第三種郵便物認可

# オスプレイ 配備許せない

通報も  
3週間  
隠す

在日米空軍の特殊作戦機CV22オスプレイ5機が、4月5日、東京・横田基地に到着しました(右写真。正式配備は今年夏)。危険なオスプレイを人口密集地に配備、飛ばすなど絶対に許せません。

しかも、今回の配備計画をめぐって、日本政府はアメリカから3月16日に通報されていました。3週間も隠し、到着直前になって公表するという重大な隠ぺいで、二重に許すことができません。



## 共産党・吉良よし子参議院議員ら抗議



オスプレイ到着にさきがけ、4月4日、日本共産党の吉良よし子、山添拓両参議議員、宮本徹、笠井亮両衆院議員は外務と防衛両省に聞き取りを行い、配備計画に抗議するとともに、米軍に撤回を求めよう要請しました(上写真)。要請には共産党都議団や区議、市議、市民・平和団体の代表らも参加しました。

参加者からは「(通報を隠したのは) 反対運動が起きないようにギリギリまで伏せておこうということだったのか」、「地元住民は許さない」、「騒音など基地周辺の被害はより一層深刻になる」など、政府の態度を厳しく批判する声が続出しました。

## アメリカいいなり政治をやめて国民の安全を守る政治に!!

参議院議員(東京選挙区選出)

きらよしこ



# 吉良よし子

東京  
民報

ご意見・ご要望は 03-5972-1621、FAX 03-5972-1590

2018年4月号外 日本共産党東京都委員会の見解を紹介しします。

発行/東京民報社(港区芝1-4-9 平和会館5階) 1965年11月12日第三種郵便物認可

# 日本共産党